

Afirman que hubo 105 mil empleos más

Escrito por Comunicado

Sábado 05 de Marzo de 2011 15:30

+ Casi el 70% fueron de trabajo permanente, dice la STyPS

CD. DE MEXICO, 5 de Marzo de 2011.- En febrero se registró un incremento de 104 mil 490 trabajadores reportados al Instituto Mexicano del Seguro Social, anunció la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

El 69.5% corresponde a trabajadores permanentes (72 mil 571) y 30.5 a eventuales urbanos (31 mil 919). Al término del segundo mes del año el número de trabajadores ascendió a 14 millones 732 mil 001.

En comparación con el mismo mes del año 2010, el incremento en el número de trabajadores asegurados fue de 686 mil 246, con un aumento porcentual anual de 4.9%.

En los primeros dos meses del presente año, se han creado 120 mil 372 puestos de trabajo con seguridad social, lo cual está asociado principalmente al aumento de trabajadores en el sector de la transformación.

Durante este mismo periodo, las entidades federativas que registraron mayor incremento en el empleo en términos absolutos fueron: Nuevo León (16 mil 095), Coahuila (10 mil 484), Baja California (10 mil 087), México (9 mil 072), y Jalisco (8 mil 771) que, en conjunto, representan 54 mil 509 de los empleos generados a nivel nacional.

El número de los trabajadores asegurados durante febrero es muy importante ya que es una señal de que continúa el dinamismo económico y que se traduce en la generación de empleos productivos.